

第14回 商工「テニス&ポトラック」パーティのご報告

今年で第14回目となる「商工会テニス大会」を、7月21日（土）午後4時半より **Fairfax Racquet Club & Fitness Center** (<http://www.fairfaxracquetclub.com/>)にて開催致しました。

今回も大盛況で、75名もの参加がありました。大変好評のキッズ向けスクールを今回も実施致しました。ポトラックも行い、試合の合間には参加者同士で食事しながら親睦を深めて頂くことも出来ました。参加者の多くの方々からは大成功だったとのお言葉を頂戴しております。

今年は、同イベントの設立時からコート手配やインストラクターとしてサポート戴いている服部様 (Westerman, Hattori, Daniels & Adrian, LLP) を筆頭に熟練テニスプレーヤー達のコーチ陣による充実したレッスンが行われました。試合形式のセッションではそれぞれの中級・上級者に初心者・初級者の方々のサポートをして頂きました。前回に続き、須藤スポーツ委員 (NTT) のサポートにより、組合せの最適化が図れました。

ポトラックにおきましては例年に増して美味しい料理が並びました。中には当日の夕方に出張先からDCに戻られた方で、イベント終了間際に一部コミュニティで噂となっているカツサンドをお届け下さった方がいらっしゃいました。今回も多くの方々に設営と撤収をサポートして頂きました。全員参加型の本イベントが今回も素晴らしいイベントとなりましたのは皆様のおかげです。この場を借りて御礼申し上げます。

本テニス大会は、商工会会員でなくとも、会員の方の紹介があれば自由に参加頂けます。毎月開催して欲しいというご要望や、せめて秋にもお願いしたいという嬉しいご要望が寄せられておりますが、次回は来年の初旬となる見込みです。また多数の方々の参加をお待ちしております。

